



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Jonathan braucht dich

Stammzellspender:in für Wolfsburger Junge gesucht

Der 9-jährige Jonathan aus Wolfsburg hat Blutkrebs. Eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Bislang ist die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ erfolglos. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am 23. Februar in Calberlah oder am 03. März in Wolfsburg als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

Wenn man Jonathan nach seinen Lieblingsbeschäftigungen fragt, fallen ihm sofort Fußball spielen, Parkour laufen und Schwimmen ein. Beim Schwimmen hat er im letzten Schuljahr sogar das Schwimmabzeichen in Silber gemacht, worauf er besonders stolz ist. Außerdem ist er begeistertes Mitglied bei der Kinderfeuerwehr. Bei jeder Übung ist er mit großem Wissensdurst dabei. Sein Traum ist es, später einmal Berufsfeuerwehrmann zu werden und Menschen in Not zu helfen.

Doch im Moment braucht er selber Hilfe. Denn Jonathan hat Blutkrebs. Damit er wieder gesund wird, braucht er eine Stammzellspende. Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Jonathan und andere Patient:innen zu unterstützen, rufen Familie und Freund:innen gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspender:innen am

Freitag, den 23. Februar 2024

von 15:00 - 19:00 Uhr

Aula Realschule Calberlah, Schulstr. 3, 38547 Calberlah

und

Sonntag, den 03. März 2024

von 09:00 - 13:00 Uhr

Karl Wilhelm Halle, Schwimmbad 11, 38442 Wolfsburg

zu registrieren.

„Wir setzen alles daran, Jonathan und seiner Familie helfen zu können“, sagt Ellen, Mitinitiatorin der Registrierungsaktion und Mitglied des Basar-Team Calberlah, in dem auch Jonathans Mutter mitarbeitet. Gemeinsam mit dem VfB Fallersleben hatte das Team die Registrierungsaktionen innerhalb kürzester Zeit auf die Beine gestellt. Neben der Registrierungsmöglichkeit, steht ein Kaffee- und Kuchenbuffet zur Verfügung. Auch der Verein VfB Fallersleben unterstützt, wo er kann, nachdem er erfahren hat, dass eines seiner Mitglieder betroffen ist.

„Es helfen gerade so viele mit. Sei es beim Flyer verteilen oder bei der Organisation der Tage. Wir sind für jede einzelne Unterstützung dankbar“, sagt Jonathans Mutter. „Jede Registrierung gibt uns und andere Betroffene Hoffnung. Bitte registriert euch. Sowohl Jonathan als auch wir als Familie wünschen uns einen normalen Alltag zurück. Er vermisst seine Freunde und die unbeschwerte Zeit bei Sport und Spiel, aber auch den Schulunterricht zusammen mit seiner Klasse.“

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE93 700 400 608 987 000 645

Verwendungszweck: WJK 001, Jonathan

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/jonathan-braucht-dich/>